

Patenschaftsgruppe Zagrebplatz

Chronik 2024

Donnerstag, 18. 01.:

Happy New Year! Die 6 Freikarten zur Generalprobe der Fastnachtssposse sind eingetroffen!

Samstag, 20. 01.: Aktionstag Januar

Seit Mittwoch ist Schlittenfahren auf dem Zagrebplatz angesagt! Und auch heute, am Samstag herrschen immer noch ideale Bedingungen! Jede Menge Kinder tummeln sich mit Schlitten und anderen Rutschgeräten und haben dabei ihren Spaß. Auch Nicole und 5 weitere anwesenden Paten freuen sich am Spaß der Kinder und auch deswegen, dass der hohe Schnee möglichen Müll verdeckt! Dann bis zum nächsten Mal!

Dienstag, 06. 02.:

Endlich ist der große Tag da: auf zur Fastnachtssposse! OB Haase begrüßt die nahezu alle närrisch kostümierten Besucher. Das Staatstheater hat die Freikarten gespendet, die Stadt spendiert zur Begrüßung und für die Pause ein reichhaltiges Buffet: tolle Stimmung! Wahrlich: „Ein starkes Stück“; so auch der Titel dieser Fastnachtssposse. Wie gewohnt gaben die „Finther Scheierborzeler“ auch in diesem Jahr wieder ihr Bestes. Soooo ein Tag.....

Samstag, 17. 02.: Aktionstag Februar

Meenzer und Hexemer Fassenacht vorbei. Bei vorfrühlingshaftem Wetter trafen sich Patin Ulli und 7 weitere Paten, um u. a. Reste des närrischen Treiben zu beseitigen. Besonders die Fußwege bedurften besonderer Aufmerksamkeit. Kein Problem für uns!

Samstag, 09. 03.: Dreck- weg- Tag der Stadt Mainz

Jung und alt gemeinsam beim Sammeln von Unrat ! Unser 90jähriger Gruppengründer und „Ehrenspielplatzpate“ Johann sammelte heute gemeinsam mit den Enkeln unserer Paten Harald und Peter G. : eine tolle Sache und Zeugnis unserer Kontinuität. Und bei mildem, sonnigen Frühlingwetter lohnten sich unsere

Sammelpaziergänge mit Schubkarre, Eimer und Müllzange allemal. Zagrebplatz, Mühdreieck, Biotop, Wiesen und Rad- und Fußwege wurden gesäubert. Etliche Säcke Müll konnten so gesammelt werden. Unrühmliches "Highlight" war ein defekter mannshoher Spiegel, der in der Georg-Büchner-Straße in einem Fußweg von Alexander gesichtet wurde. Zum Abschlussessen kamen gut 30 Helfer/innen, die sich auf der großen Wiese des Evangelischen Gemeindezentrums sehr wohlfühlten.

Samstag, 20. 04.: Aktionstag April

Urlaub, Krankheit, Samstagsarbeit: trotz eklatanter Absagen waren immerhin Patin Nicole und 4 weitere Helfer gekommen. Henning hatte dankenswerterweise den Materialtransport übernommen. Ganz entspannt wurde bei kühlem, noch trockenen Wetter gesammelt: prima!

Samstag, 18. 05.: Aktionstag Mai

Pfingstwochenende: da sind von uns einige auf großer Tour! Da der Zagrebplatz, auch relativ sauber war, konnten immerhin 3 unermüdliche Paten in Feinarbeit alles problemlos bewältigen! Hubert hat den Aktionstag organisiert, auch für den nächsten wird er verantwortlich sein.

Samstag, 15. 06.: Aktionstag Juni

Patinnen und Paten – ob Rentner/in oder noch berufstätig - in der günstigen Vorsaison immer gerne unterwegs! Trotzdem hatten sich dann doch immerhin 4 Paten eingefunden, um den Zagrebplatz auf Vordermann zu bringen. Das freundliche, sonnige Wetter tat ein übriges, um einen vollen Erfolg zu gewährleisten.

Samstag, 20. 07.: Aktionstag Juli

Am bisher heißesten Tag dieses Jahres trafen sich immerhin 6 Patinnen und Paten. Opa Harald hatte zum Anlernen ein Enkelkind mitgebracht, das unsere Arbeit großartig unterstützte. Freundlicherweise hatten diesmal Erwin und Peter die Orga übernommen, die selbstverständlich hervorragend funktionierte. So wurde der Zagrebplatz in den Schulferien für die Daheimgebliebenen wieder auf Vordermann gebracht.

Samstag, 17. 08.: Aktionstag August

Die Patenschaftsgruppe verneigt sich vor ihrem Gründer Johann Jotzo, der im Alter von 91 Jahren mit seiner Frau Babette von seiner unmittelbar am Zagrebplatz gelegenen Wohnung in Kürze nach Mommenheim in ein Altersheim ziehen wird. Seine Arbeitskleidung überlässt er uns zur weiteren Verwendung und er lädt uns zu gegebener Zeit zum Besuch in seinem neuen Domizil ein. Fast 30 Jahre Einsatz im CVJM Hechtsheim e.V: für die Belange des Zagrebplatzes enden so für ihn. Das seit 28 Jahren zusammen arbeitende Team wird die Arbeit in seinem Sinn fortführen.

So geriet das allmonatliche Müllsammeln wegen dieses besonderen Ereignisses fast schon zur Nebensache. Wegen der Schulferien war das Gelände ohnehin ziemlich clean.

Samstag, 21. 09.: Aktionstag September

Bei herrlichem Spätsommerwetter trafen sich Uli und 5 weitere Paten zum Großreinemachen. Hubert brachte, wie schon so oft in diesem Jahr per Schubkarre unsere Müllzangen, Eimer und Müllsäcke vorbei. Allgemein bedauert wurde das Fehlen der abgebauten Nestschaukel, möglicherweise ein zeitlich noch nicht absehbarer Zustand. besonders natürlich für die Kinder.

Samstag, 19. 10.: Aktionstag Oktober

Was für ein Aktionstag! Kaum nach dem Eintreffen der ersten Paten kamen 2 Mütter mit 5 Kindern, die unsere Arbeit unterstützen wollten. Schließlich waren wir insgesamt 15 kleine und große Helferinnen und Helfer! Kein Wunder, dass der Zaggi sich freute über die tolle Grundreinigung!

Besonderes Vorkommnis: ein etwa 10jähriger Junge war auf das Dach der Rutsche geklettert und kam nicht mehr runter! Die Hexemer Jugendfeuerwehr musste anrücken und ihn mittels Leiter retten. Gott sei Dank ist alles gutgegangen und Peter G. hat es fotografisch dokumentiert.

Samstag, 16. 11.: Aktionstag November

Ein trüber, aber trockener Novembertag! Und zu unserer Überraschung wieder 4 Kinder und 3 Erwachsene als Gäste bei unserem Sammeln. Damit waren wir immerhin 13, die den Zagrebplatz heute aus verschiedenen Perspektiven beackerten: eine tolle Sache!

Donnerstag, 21. 11.: Generalprobe Weihnachtsmärchen

Die Patenschaftsgruppe besucht die Generalprobe des Weihnachtsmärchens „Die kleine Hexe“ von Otfried Preußler; ein toller Spaß! Bunt und laut geht es her, das Publikum erfreut es sehr. Dank an die Stadt für die großzügige Bereitstellung der Freikarten!

Samstag, 21. 12.: Aktionstag Dezember

Patin Nicole und 6 Paten sind bei etwas ungemütlichem Wetter kurz vor den anstehenden Feiertagen zum Aktionstag gekommen. Sehr zu loben. Wie schon seit einigen Jahren hatte Henning seinen „Zwitscherkasten“ zur individuellen Belohnung mitgebracht und Nicole spendierte leckere, selbstgebackene Plätzchen.

Nun denn: gesegnete Weihnachtstage und guten Rutsch! Wir machen weiter 2025!